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scere se non ritenga ingiusto e dannoso al- j 
l 'ordinamento ed al funzionamento dei 
Convitti nazionali il ritardo nell'applica-
zione del decreto-legge 3 dicembre 1916, 
n. 1659, alle promozioni del personale dei 
detti Convitti ai gradi superiori di vice-
rettore e vice-economo. j 

« De Stefano, Albanese ». 
. 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quali in- j 
formazioni possa dare sui criteri che hanno 
ispirato lo scioglimento del Circolo socia-
lista giovanile di Trino Vercellese, in di-
spregio del diritto di riunione e di associa-
zione. 

« Maffi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno di concedere ai marescialli 
ammogliati del Eegio esercito 1' indennità 
per caro-viveri , di cui godono già tutt i gli 
impiegati dello Stato nonché gli ufficiali 
subalterni dello stesso esercito. 

« Larizza, Casolini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' agricoltura, per conoscere se 
non creda nell'interesse nazionale e per 
l ' incremento dell'agricoltura, fonte primo 
di benessere sociale, di ordinare alle Eegie 
Scuole agrarie ed ai vivai governativi l'im-
mediato impianto di estesi vivai di alberi I 
fruttiferi, in modo che nell'inverno del ven- ! 
turo anno possa farsi ai proprietari di ter- ! 
reni ed agli agricoltori, un' abbondante e j 
copiosa distribuzione gratuita di piantine 
da frutto, così come si è sin oggi operato 
con le piantine di alberi forestali e di vi-
tigni americani. 

« Toscano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e di grazia L giustizia, 
per conoscere se si creda ammettere l'eser-
cizio della avvocatura professionale anche 
innanzi ai tribunali di guerra funzionanti 
nelle zone di resistenza e di operazione. 

« Lucci ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dei lavori pubblici e degl'interni, per 
sapere se intendano di provvedere, con 
opere di difesa e di sistemazione, e con im-
mediati soccorsi, ai danni o ai danneggiati 
dalle inondazioni nei comuni di Maìaìbergo 
e Gogliera. j 

« Bentini ». j 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se vi sia qualcosa di vero nella voce che, 
anche quest'anno, il Ministero si disponga 
ad abolire i regolamenti delle scuole, con-
cedendo le promozioni senza esame col la-

| sciapassare del « sei », e preparando così una 
j generazione di promossi deficienti in me-
j moria ed onore della guerra di redenzione. 
| «Turati , Soglia ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere su quali 
criteri intenda assicurare alle istituzioni di 
assistenza civile del Lazio il lavoro di con-
fezione degli indumenti militari. 

« Cabrini ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della, guerra, per conoscere se non 
intenda con opportuna modifica delle di-
sposizioni prese in data 7 febbraio (circo-
lare 14 del Giornale Militare del 1917) rista-
bilire l ' indennità di guerra a favore dei 
militari di truppa ed ufficiali degli stabi-
limenti da campo avanzati. (£ ' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Scalori ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'agricoltura,, per sapere se non 
creda urgente e di somma utilità far pro-
cedere ad un rigoroso censimento governa-

j tivo dei bovini esistenti nel Eegno, obbli-
i gando inoltre i proprietari a denunciare 
| ad ogni bimestre, ai propri uffici comunali, 
| le varianti in più od in meno che avvenis-

sero nelle loro stalle. (X' interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Vinaj »• 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare 1 
ministri della guerra e dell'agricoltura, sul 
provvedimento preso dalla C o m m i s s i o n e 
militare d'incetta delle patate nel circon-
dario di Cuneo di limitare eccessivamente 
il commercio delle patate da semina pro-
veniente da quelle zone di montagna le 
quali sono assai apprezzate e ricercate in 
tutte le regioni d'Italia, per sapere se sia. 
vero che allo scopo di riservare la maggior 
quantità di patate per l'esercito si possano 
destinare alla vendita per seme solo le pa-
tate così piccole che trenta non debbano 
superare il chiìogramma e cioè che nessuna 
pesi più di 33 grammi in media, si che non 

j potendosi pesarle una per -una si dovrà 
| scendere anche a 25 grammi, mentre ii peso-


